

TRANSPORTS : Le partenariat FlixBus/Transarc fonctionne bien dans le Jura

L'entreprise allemande FlixBus poursuit le développement de ses lignes qui transitent par le Jura. Le partenariat entre [TRANSARC TOURISME](#) / T : 03.84.86.07.77, transporteur jurassien, et FlixBus, gestionnaire allemand, fête ainsi ses 4 ans en ce mois de septembre. Le trajet Paris-Dole-Lons-Genève est rentable depuis cette année. Selon Damien Rameau, le directeur de Transarc, le contrat passé en 2015 avec FlixBus a permis l'embauche de 70 personnes, dont une quinzaine de chauffeurs dans le Jura. Enfin, Le département constitue également une étape sur la ligne Lyon-Prague, ouverte par FlixBus cet été parmi 70 autres lignes. <https://www.transarc.fr>